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Umsetzung der Umgestaltung des Fahrradwegs am Steubenplatz

Ich frage das Bezirksamt:

1. Ist es richtig, dass die von der BVV am 16. August 2012 beschlossene 
Drucksache 0240/4 “Umgestaltung des Fahrradwegs am Steubenplatz” 
aufgrund von damaligen Planungen der BVG zum Einbau eines Aufzugs 
immer noch nicht durch das Bezirksamt umgesetzt werden konnte? 

2. Gab es gegebenenfalls noch weitere Gründe?

3. Wann erfolgt dann die in der Vorlage zur Kenntnisnahme für 2013 
angekündigte Umsetzung?

4. Der Einbau des Aufzugs ist laut aktueller Planung der BVG erst für den 
Zeitraum 2018-2020 vorgesehen. Wird sich das Bezirksamt deswegen 
dahingehend einsetzen, dass der Einbau zeitlich möglichst nach vorne 
gezogen wird und wenn ja in welcher Form?


